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PICHAÇÃO "Eu acho uma 
falta de vergonha esse tipo 

de coisa. Eu mesma estou 
esperando o posto reabrir para 

poder me consultar". Esse 
é o desabafo de Maria Rosa 

Delfino, que mora em frente ao 
ESF da Vila Cruzeiro. A unidade 

estava fechada para reforma 
e foi pichada neste final de 

semana. O diretor de Saúde, 
Márcio Canepello Santarém, 

diz que a inauguração do 
posto de saúde deve ser 

adiada. ► ►  Página A4

FESTA A rádio Ventura FM 
90,1 espera 20 mil pessoas 
no Recinto de Exposição José 
Oliveira Prado, a Facilpa, no 
domingo, 12 de dezembro, 
para comemorar os sete anos 
da emissora. A expectativa 
dos organizadores se dá em 
função da procura antecipada 
dos ingressos vendidos a 
R$ 5. Para comemorar o 
aniversário da rádio foram 
contatados 21 artistas. André 
& Matheus fazem show ao 
vivo. ► ►  Página A4

Comércio espera 
aumento nas 
vendas de 10%
Lençóis Paulista, Agudos e Pederneiras estão confiantes nas 
vendas natalinas; consumidores vão concorrer a caminhões 
de prêmios, carro, motos e muitos televisores e computadores

A chegada do Papai Noel 
na noite da última sexta-feira, 
dia 3, colocou Lençóis Paulista 
de vez no clima de Natal. Des
de ontem, as lojas trabalham 
com horário diferenciado e 
oferecem prêmios no valor de 
R$ 40 mil, o que inclui quatro 
caminhões com eletroeletrô- 
nicos. É a promoção Trevo da 
Sorte. A expectativa dos lojis
tas é de que as vendas aumen
tem 10% em relação ao ano 
passado. Para deixar a cidade

ainda mais bonita, as vitrines 
ganham um colorido especial 
e muita luz. Vinte e cinco lojas 
já se inscreveram no concurso 
de vitrines. O presidente da 
Acilpa, José Antonio Silva, o 
Neno, diz que este cenário o 
deixa otimista. "Este final de 
ano acredito que vai ser me
lhor. As lojas já estão abertas 
até às 22h, as vitrines enfei
tadas, o Papai Noel na praça, 
o décimo terceiro já está sen
do pago, os salários também.

Enfim, temos mais trabalha
dores com carteira assinada, 
o dinheiro do Estrella sendo 
devolvido. Isso tudo movi
menta a economia", comen
tou. Em Agudos, o presidente 
da Acira, Marcos Kauffman 
se diz otimista. Já em Peder
neiras, o CDL vai sortear um 
carro e o presidente Miguel 
Roberto, o Bebeto, conta que 
a Promoção de Natal é reali
zada há 14 anos e sempre foi 
um sucesso. ►► Página A2

A G U DO S

Câmara pede reforço da 
Militar para eleger novo

Na avenida Brasil, Grupo Yes enfeitou as árvores e deu um novo e belo visual para o local

A eleição da presidência da 
Câmara de Agudos marcada 
para a próxima segunda-feira, 
dia 13, deve ter a presença da 
Polícia Militar e de represen
tantes do Ministério Público 
da cidade. A sucessão da Mesa

Diretora do Legislativo vem 
ganhando contornos que ultra
passam o limite das paredes do 
prédio da Câmara. Ontem, na 
última sessão antes da eleição, 
os vereadores demonstraram o 
que se deve esperar do pleito da

Polícia
presidente

próxima segunda-feira, e um 
requerimento pedindo a pre
sença de autoridades legais do 
município -  a PM e o MP -  de
monstra o clima de guerra que 
impera entre os dois grupos 
concorrentes. ►► Página A5

T R A N S I T O

Em quatro 
dias, Lençóis 
registra 12 
acidentes

A Polícia Militar de Lençóis 
registrou 12 acidentes de trânsi
to nos primeiros quatro dias do 
mês de dezembro, média de três 
por dia, índice bem superior a 
média de 1,8 acidentes por dia 
registrados antes das mudanças 
ocorridas no trânsito. Na maioria 
dos casos foram abalroamentos 
com danos materiais. Da uma 
dúzia de acidentes ocorridos de 
1° a 4 de dezembro, foram 10 
sem vítimas. ►► Página A6
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F U T S A L

Atitude goleia e fica com  
o título na Nova Lençóis

Equipe da Atitude festeja o campeonato de futsal

A Atitude goleou a agre
miação Avassalador pelo pla
car de 6 a 2 e conquistou o tí
tulo de campeã do Campeo
nato de Futsal -  Troféu Dou
tor Fábio Giacomini Flosi". A 
final aconteceu na manhã do 
domingo 5, na quadra po- 
liesportiva Vicente Ferraz da 
Silva, no Jardim Nova Len-

çóis. Marcaram para a Atitu
de, Rodolfo Vieira (2), Adria
no Alexandre, Diego Teodo- 
ro, Rafael da Silva e André 
Stoppa. Os atletas Diego da 
Silva e Ricardo Lourenço di
minuíram para o time Avas
salador. Na disputa do tercei
ro lugar, o troféu ficou com 
o Paulistano. ►► Página A7

TROFÉU O ECO

Expressinho e São Manuel fazem 
final da Copa Imprensa no domingo

Expressinho e São Manuel 
brigam pelo título Copa Im
prensa de Futebol Amador -  
Troféu Jornal O ECO - e tam
bém pela artilharia. A decisão 
será no próximo domingo, dia 
12, no estádio municipal Ar-

changelo Brega, o Bregão. A 
competição é promovida pela 
Liga Lençoense de Futebol Ama
dor com apoio da Prefeitura de 
Lençóis. As equipes de São Ma
nuel (branco) e do Expressinho 
(vermelho) brigam ainda pelo

bicampeonato da competição. 
O time sãomanuelense é atual o 
atual campeão. O Expressinho 
conquistou o título em 2002. 
Outro ingrediente especial que 
vai apimentar a decisão é a bri
ga pela artilharia. ►► Página A7
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Tempo
de compras
Com R$ 40 mil em prêmios, comércio de Lençóis e Acilpa 
entram em clima natalino; desde ontem, lojas abrem até às 22h

Co n c e iç ã o  C ig l io l i Ca r p a n e z i

A chegada do Papai Noel 
na noite da última sexta-feira, 
dia 3, colocou Lençóis Paulista 
de vez no clima de Natal. Des
de ontem, as lojas trabalham 
com horário diferenciado e 
oferecem prêmios no valor de 
R$ 40 mil, o que inclui quatro 
caminhões com eletroeletrô- 
nicos. É a promoção Trevo da 
Sorte. A expectativa dos lojis
tas é de que as vendas aumen
tem 10% em relação ao ano 
passado. Para deixar a cidade 
ainda mais bonita, as vitrines 
ganham um colorido especial 
e muita luz. Vinte e cinco lojas 
já se inscreveram no concurso 
de vitrines.

Tanta expectativa tem razão 
de ser. O Natal é a data mais 
importante para o comércio. 
Só o décimo terceiro salário 
dos trabalhadores lençoenses 
com carteira assinada é de R$ 
22 milhões. Metade já paga e 
a outra metade entra até 20 de 
dezembro. Além disso, ain
da tem a devolução de parte 
do dinheiro dos credores de 
Oswaldo Estrella. São quase 
R$ 19 milhões na economia 
até o dia 17 deste mês.

O presidente da Acilpa, 
José Antonio Silva, o Neno, 
diz que este cenário o deixa 
otimista. "Este final de ano 
acredito que vai ser melhor. As 
lojas estão abertas até às 22h, 
as vitrines enfeitadas, o Papai 
Noel na praça, o décimo ter
ceiro já está sendo pago, os 
salários também. Enfim, te
mos mais trabalhadores com 
carteira assinada, o dinheiro 
do Estrella sendo devolvido. 
Isso tudo movimenta a econo
mia", comentou.

C O N FIR A  OS PRÊM IO S DA  
CA M P A N H A  TR EV O  DA SO RTE

VEJA O QUE CADA UM Araponga LX101, c/4 gavetas
DOS QUATRO CAMINHÕES »  1 Mesa Polipropileno
TEM DENTRO: Firenze c/4 cadeiras
»  1 Refrigerador cônsul »  1 Rack Jacira C/rodízio
240L, CRC28E »  1 Mesa Copa Praia Ret.
»  1 TV Toshiba 21", cod. 106 c/4 cadeiras
2621 FU4RL »  1 Tabua de Passar Passa
»  1 DVD Toshiba, cod. 5060 Fácil
»  1 Cozinha Madin, »  1 Escada Artemix 5 Deg
RCO31C »  1 Batedeira Mondial B02
»  1 Fogão Dako Supreme 4 »  1 Liquidificador Mondial
bocas L22
»  1 Estofado Brilhante »  1 Ventilador Mondial V03,
Tecido Goiás 30 cm
»  1 Cômoda Paraná, c/ 
sapateira e 5 gavetas OUTROS PRÊMIOS QUE
»  1 Lavadora Arno Lavete 5kg SERÃO SORTEADOS:
»  1 Micro System LG, cod. SORTEIO NATAL 2010
MCD-122 »  3 Fogão Esmaltec Havai
»  1 Cama 138 M Agata Luxo 4 bocas
»  1 Colchão Mola Prêmio »  2 Televisor LG 29", código
»  1 Bicicleta Houston Faxer, 29SF4RL
aro 26,18m »  1 Notebook Semp Toshiba
»  1 Estante Roma Nad Cel 550, código C-8497
»  1 Mesa de Centro Madri »  1 Televisor LCD LG 42",
»  1 Guarda Roupas Romero código LH20

Segundo a Acilpa, 84 estabe
lecimentos comerciais de vários 
segmentos participam da pro
moção Trevo da Sorte. A Acilpa 
disponibilizou 190 mil cupons. 
Para concorrer é preciso gastar 
nas lojas participantes, que es
tão identificadas com bandei
rolas. A cada R$ 50 em com
pras o consumidor tem direito 
a um cupom. Além dos quatro 
caminhões com 23 itens, ainda 
serão sorteados fogões, televiso
res e computador. O sorteio está 
marcado para o dia 8 de janeiro, 
sábado, na praça Comendador 
José Zillo, a Concha Acústica,

Agudos sorteia duas motos no dia 28

n ty  ri. ;

Em Agudos, casinha do Papai Noel já está pronta: ele chega dia 18

A Acira (Associação Co
mercial e Industrial de Agu
dos) realiza no próximo dia 
28 de dezembro o sorteio de 
duas motos e outros prêmios 
na última etapa da campanha 
Show de Prêmios -  Acira 2010. 
A campanha começou em 
maio e já realizou sorteios nos 
dias 12 de junho, 7 de agosto 
e 11 de outubro. O objetivo é 
alavancar as vendas e fidelizar 
clientes. A promoção tem o 
apoio da Prefeitura de Agudos 
e Microlins.

O presidente da Acira, Mar
cos Kauffman, diz que espera 
um aumento de vendas na ca
sa de 10%. "Na nossa região, 
o 13° salário vai injetar R$ 40 
milhões na economia. Então 
estamos otimistas e com uma

grande expectativa no aumen
to nas vendas", analisa.

Para participar basta preen
cher os cupons nas lojas creden
ciadas e identificadas. Não existe 
um valor mínimo e o participan
te deverá preencher o cupom de 
forma legível e corretamente: 
nome completo, endereço com
pleto, telefone e RG. Também 
tem que responder corretamen
te a seguinte pergunta: "Em qual 
cidade tem prêmio o ano todo 
para você?". Depois é colocar 
nas urnas e torcer.

O sorteio final será no dia 
28 de dezembro, na Praça Tira- 
dentes, com show de Regis e Fa- 
biano e abertura do Dj Doni.

PRÊMIOS
Vão concorrer todos os

Aumento de vendas no comércio de Lençóis é estimulado com distribuição de prêmios

CDL de Pederneiras entrega um 
carro na campanha de Natal

a partir das 17h. Quem estiver 
na praça ainda vai concorrer a 
muitos brindes.

HORÁRIO
O comércio de Lençóis 

atende em horário diferencia
do desde ontem. De segunda 
a sexta-feira as lojas trabalham 
das 9h às 22h. Sábados, das 9h 
às 17. Nos domingos 12 e 19 
de dezembro o funcionamen
to será das 9h às 17, mesmo 
horário de funcionamento do 
dia 24 e 31 de dezembro. Já no 
dia 27 de dezembro e 3 de ja
neiro as lojas ficam fechadas.

O CDL (Clube de Dire
tores Lojistas) de Pedernei
ras sorteia os prêmios da 
Promoção de Natal no dia 
27 de dezembro no ginásio 
de esportes Antonio Florên- 
cio Pereira, a partir das 20h. 
Para concorrer é só comprar 
no comércio, preencher o 
cupom e depositar nas ur
nas das lojas participantes. 
Este ano serão sorteados um 
Celta zero quilômetro, três 
televisões LCD 32 polegadas 
e três notebooks.

O presidente da CDL, Mi
guel Roberto, o Bebeto, con
ta que a Promoção de Na

tal é realizada há 14 anos e 
sempre foi um sucesso. Nes
te ano, 87 estabelecimentos 
comerciais estão participan
do. "Nossa expectativa é 
muito boa este ano. Espero 
que as vendas tenham um 
incremento, já que fecha
mos uma boa parceria com 
a Volvo.

Bebeto conta que a Vol
vo dá um abono para os 
funcionários e o CDL fe
chou uma parceria para 
que o dinheiro, em torno 
de R$ 750 mil, circule na 
cidade. "O funcionário da 
Volvo vai ter 15% de des

conto. Esta parceria vai ser 
boa para todos nós, já que 
o CDL banca 5% e as lojas 
os outros 10%", explicou.

Em Pederneiras, o Pa
pai Noel chega na próxima 
sexta-feira, dia 10, na sede 
do CDL, que fica na rua 
Nove de Julho, no centro 
da cidade.

Desde ontem, o comér
cio funciona em horário 
especial. De segunda a sex
ta-feira das 9h às 22h. Nos 
domingos 12 e 19, das 9h às 
17h. No dia 24 e 31 de de
zembro, o atendimento vai 
das 9h às 18h.

■ >rbi/O ECO

cupons preenchidos e colo
cados nas urnas desde maio. 
Todos os cupons vão para um 
recipiente único para ser feito 
o sorteio de duas motos zero 
quilômetro, um microcompu
tador, dois MP4, cinco celula
res, um curso de informática e 
seis vales-compra no valor de 
R$ 300 cada.

Em Agudos, o comércio 
também trabalha em horário 
especial desde ontem. De se
gunda a sexta-feira, das 9h às 
22h, e aos sábados, das 9h às 
18h. Nos domingos 12 e 19 
de dezembro, as lojas abrem 
das 10h às 18h.

O Papai Noel chega em 
Agudos no dia 18 de dezem
bro, a partir das 16h, na aveni
da Carvalho Pinto.



e d i t o r i a l

Comprar sim, mas 
cuidado com a conta

Lençóis Paulista e região já 
estão em ritmo de Natal. Os 
consumidores vão às compras 
e as lojas estão uma tentação. 
Bonitas, enfeitadas e com pre
ços atrativos. O tempo é de 
dar presentes, mas o consumi
dor precisa ficar atento e não 
gastar mais do que pode pa
gar. Afinal, o salário não deve 
aumentar.

Mas também passar o Na
tal sem dar ou receber um 
presente fica meio triste. Na 
noite da última sexta-feira, a 
chegada do Bom Velhinho na 
pista de atletismo Juraci Cas- 
sita, em Lençóis, deixou crian
ças e adultos emocionados. A 
reportagem de O ECO flagrou 
momentos destes. Afinal, a 
magia do Natal está no ar.

Em toda região, a expecta
tiva dos lojistas é aumentar as 
vendas em 10%. Alguns produ
tos prometem ser a vedete des
te final de ano como o Iphone 
para os mais antenados com 
a tecnologia. Mas nas ruas o 
consumidor ainda pensa em 
roupas, calçados e perfumaria. 
Apesar das lojas terem tantas 
novidades, o tradicional não

perde seu espaço.
Pesquisa divulgada ontem 

pelo Data Popular mostra que 
as classes D e E vão receber R$ 
17,5 milhões referentes aos 
13° salário. Este nicho de mer
cado passou a consumir mais 
neste ano e deve mostrar sua 
força também no final de ano. 
Os lojistas, claro, estão mais 
que preparados para atender 
toda clientela.

Com tantas opções para fa
zer compras, é preciso oferecer 
mais que preço para os consu
midores. O comércio se uniu 
e vai dar muitos e muitos prê
mios. Em Lençóis Paulista se
rão distribuídos R$ 40 mil em 
prêmios. Quatro caminhões 
com eletroeletrônicos além de 
televisores e computadores.

Em Pederneiras, o CDL vai 
sortear um Celta novinho em 
folha, dentre outros objetos 
de consumo. Em Agudos, se
rão duas motos como prêmio 
principal. Tudo isso para atrair 
os consumidores da região. Na 
guerra em busca de melhorar 
as vendas, vale quase tudo pa
ra agarrar o cliente. E tudo vai 
para a conta do Papai Noel!

a r t i g o

Receita para moralizar 
a saúde e a medicina

A n t o n io  Ca r l o s  Lo p e s

A Agência Nacional de Vigi
lância Sanitária (Anvisa) esta
beleceu novas regras para con
trolar a comercialização de an
tibióticos. A partir de agora, tais 
medicamentos só podem ser 
vendidos em farmácias e dro
garias mediante a apresentação 
da receita de controle especial 
em duas vias. Ou seja, sem a 
prescrição de um profissional 
capacitado para tal, ninguém 
mais, ao menos teoricamente, 
compra antibióticos no Brasil.

Trata-se de uma postura fir
me, coerente e importante. Ao 
tornar mais rígidas as normas 
para a venda de antibióticos, 
enfrenta-se diretamente um gra
ve problema de saúde pública: 
a automedicação. Essa assertiva 
é fácil de ser compreendida, 
uma vez que qualquer prescri
ção médica exige diagnóstico. 
Para isso, o único com compe
tência legal, técnica e cientifica, 
é o profissional de medicina.

E imperativo que regras rígi
das também sejam estendidas 
à maioria dos medicamentos 
em que a prescrição é impres
cindível. No Brasil, principal
mente em lugares mais afasta
dos e em áreas de difícil acesso, 
prevalece a automedicação, ou 
a prescrição a por quem não 
tem competência para tal.

Essa prescrição (desculpe 
a necessária redundância) é o 
ponto final do atendimento 
médico. E o caminho para res
tabelecer a saúde do paciente 
o mais rapidamente possível, 
sem complicações imediatas 
e/ou tardias. Depreende-se, 
portanto, que a normativa da 
Anvisa compromete o Sistema 
Único de Saúde (SUS) a dispo
nibilizar assistência rápida e 
eficaz aos cidadãos, com a rea
lização de exames subsidiários 
em tempo hábil e não como 
ocorre atualmente, onde im
pera, muitas vezes, o descaso 
de gestores com a saúde.

Se a Anvisa demonstra preo
cupação e compromisso públi-

co, o mesmo infelizmente não 
se dá com as autoridades que 
deveriam se empenhar na reso- 
lutividade dos problemas mé
dicos da população. A dengue, 
por exemplo, encontra nessa 
época momento propício para 
tornar-se uma epidemia, já que 
não está sendo enfrentada de
vidamente. Outra constatação 
alarmante: meses atrás, a cam
panha contra a gripe suína foi 
uma mera busca por holofotes 
para, no fundo, encobrir a inefi
ciência do Ministério da Saúde.

Parte do caos é reflexo di
reto da interferência incompe
tente no currículo médico de 
bacharéis em medicina que na
da sabem, de fato, de medicina. 
Foram eles que lançaram o fa
moso jargão "formar médicos 
para o SUS". Ora, isso não exis
te. Médico é médico, deve estar 
bem formado para atender tan
to àqueles com menos recur
sos, que mais frequentemente 
procuram o sistema público, 
como aos mais abastados, que 
recorrem aos planos de saúde 
ou consultas particulares.

À semelhança da Anvisa, 
com coerência e atitude, deve- 
riam esses senhores se preocu
par com questões que podem 
qualificar a assistência. Por 
exemplo, plano de carreira pa
ra médicos e profissionais de 
saúde, políticas para fixar os 
médicos em regiões de difícil 
acesso, melhorar o Sistema 
Único de Saúde, parar de usar 
o residente como mão de obra 
barata, entre outras ações.

A classe médica luta pelo 
resgate do SUS, lamentavel
mente sem ser ouvida. O que 
precisamos é que médicos 
competentes sejam chamados 
para opinar e organizar o Sis
tema Único de Saúde, e não 
deixá-lo na mão de tecnocra- 
tas cuja presença em cargos 
importantes só se dá por ami
zade ou confraria.

Antonio Carlos Lopes é
presidente da Sociedade 

Brasileira de Clínica Médica

r e p e r c u s s ã o
A reportagem do jornal 

O ECO publicada no último 
sábado sobre a possibilidade 
da volta do CAL deu o que fa
lar. Em toda cidade, ex-joga
dores, torcedores e empresá
rios comentavam a notícia. A 
repercussão só não foi muito 
boa entre alguns integrantes 
da Liga Lençoense de Futebol 
Amador. Por que será?

v o l t a , n ã o  VOLTA!
Nos bastidores, muitas 

pessoas duvidam da saída 
de cena do atual presidente 
João Sérgio de Moraes. Na 
verdade, essas pessoas acre
ditam que isso sim é que 
pode ser um verdadeiro jogo 
de cena. Vicente Malavasi se 
reuniu com João Sérgio e ga
rantiu que ele aceitou sair. E

o r ç a m e n t o
Ontem seria realizada a úl

tima sessão ordinária do ano 
da Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista. Como a elei
ção da Mesa Diretora foi ante
cipada, ontem apenas projetos 
faziam parte pauta. Entre eles, 
destaque para o orçamento do 
município para 2011 que en
trou em segunda votação.

o r d e m  d o  d ia
Outro projeto que pode- 

ria, como se diz, dar pano pa
ra manga, é o que altera a Lei 
Orgânica do Município. O 
projeto pretende modificar a 
data da eleição da Mesa Dire
tora. Na lei que vigorava no 
começo deste ano a eleição 
tinha que ser feita no primei
ro dia do segundo biênio, ou 
seja, fevereiro de 2012. Em 
maio, o presidente da Casa, 
Ismael de Assis Carlos (PS
DB), o Formigão, aprovou a 
antecipação da eleição em até 
seis meses do final do ano.

m u d a n ç a
Já o projeto assinado pelo 

Grupo dos Quatro -  Mano
el dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, Claudemir 
da Rocha Mio (PR), o Tupã, 
Matheus Trecenti Capoani 
(PSDB), o Pirikito e Carlos 
Pacola (PV) -  muda o dia da 
eleição da Mesa para o últi
mo dia do primeiro biênio, 
ou seja, ontem. Mas é bom 
lembrar que o projeto está 
apenas em primeira votação.

r e p e r c u s s ã o
A segunda votação, que 

aprova o projeto em definiti
vo só deve acontecer depois 
das férias, em fevereiro de 
2012. Pelo jeito, muita coisa 
vai ficar para 2012.

g u e r r a
A disputa pela presidência 

da Câmara de Agudos, cuja 
eleição será no próximo dia 
13, teve uma prévia na sessão 
de ontem. Auro Aparecido 
Octaviani (PMDB) e Neusa 
Vicente (PPS) pleiteiam a di
reção da Câmara, mais que 
isso, se tornaram o centro das 
fortes turbulências que toma
ram o Legislativo agudense.

f ie l
Auro e Neusa dividem o 

olho do furacão com a vere
adora Maria Antonia da Silva 
(PMDB), a Tata, única a não 
expressar seu apoio e que por 
isso deve decidir o rumo do 
Legislativo entre a situação, 
representada por Auro, e a 
oposição, que tem em Neusa 
e no vereador Edersom Ro
berto Mainini (PT), o Kukão, 
seus dois principais braços.

v ig il â n c ia
A disputa entre os dois ve

readores tem sido tão acirra
da que já extrapolou os limi
tes da Câmara e até pedido 
para que a Polícia Militar e o 
Ministério Público acompa
nhem a votação foi feito. Na 
sessão de ontem, o plenário 
ficou lotado por pessoas que 
costumam acompanhar a 
sessão, mas também por ou
tras desconhecidas de quem 
está habituado a acompa
nhar os encontros.

in f o r m a ç õ e s
O que se viu ontem no 

plenário da Câmara foi o 
vereador Auro Octaviani 
transtornado pela possibi
lidade de não se eleger pre
sidente. Auro apresentou 
requerimentos com pedi
do de informações sobre 
as despesas de uma viagem 
feita pelas duas vereado
ras, Neusa e Tata, a São 
Paulo na semana passada, 
e sobre a compatibilidade 
dos cargos ocupados pelas 
duas na Prefeitura Muni
cipal e seu expediente na 
Câmara.

d e n ú n c ia
Auro também acusou 

Neusa de ter oferecido di
nheiro para que Tata vote ne
la. a acusação foi negada pelas 
duas vereadoras. Ao mesmo 
tempo, durante a palavra li
vre, o candidato se compor
tou como eleito, prometendo 
ao atual presidente Nelson 
Assad Ayub (PP) que irá ter
minar a construção do prédio 
da sede própria da Câmara

b o m
Enquanto isso, Cícero Nu

nes Pereira (PP), o Pernambu
co, disse que recebeu de Auro a 
promessa de que caso votasse 
nele, "receberia tudo de bom".

d e m ô n io
O descontrole geral dos 

vereadores agudenses ficou 
ainda mais claro quando os 
dois grupos passaram a se 
agredir usando, para isso, ci
tações religiosas que estabe
lecem o bem e o mal. Auro 
foi o mais enfático: "Alguém, 
possuído talvez pelo demô
nio, fez o ódio suplantar o 
amor entre as pessoas aqui, 
mas eu não vou ceder a isso, 
não vou entregar-me a isso". 
Outros vereadores recorreram 
à Bíblia, juramentos sagrados 
e a Deus para garantirem sua 
idoneidade no processo de 
sucessão da Câmara. "Eu não 
sou o demônio", disparou 
Pernambuco.

f o r a  d o  p l e n á r io
A Terceira Coluna apurou 

que além da disputa direta 
entre Auro e Neusa, o peso 
dos funcionários adminis
trativos da Câmara estaria 
influenciando na disputa. 
A maioria dos funcionários 
apoiaria a eleição de Auro. A 
briga pela presidência estaria 
inclusive envolvendo pessoas 
próximas aos dois candida
tos e telefonemas anônimos, 
que estariam tentando coop- 
tar votos para a eleição.

n o  b o l s o
Na sessão prevista para 

ontem à noite na Câmara de 
Macatuba deram entrada dois 
projetos do Executivo, que au
torizam a concessão de abono 
a servidores públicos munici- 
pai, em dezembro, e reduz a 
jornada de trabalho das assis
tentes sociais do município.
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“Já estou comprando o 
presente de Natal, mas 
para amigo secreto. O 
meu presente vou com
prar mais perto do Natal" 

Natália de Oliveira Silva, 
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“Também estou compran
do o presente de Natal 
para amigo secreto e es
tou aproveitando para ver 
um presente para mim e 
para minha família" 

Aparecida Francisco de 
Oliveira, cozinheira

“Já estou comprando pre
sente de Natal para mim 
e para minha esposa. Va
mos comprar dois pares 
de tênis. Ele é mais con
fortável nesta época que 
andamos bastante"

Rodrigo Olímpio, 
caminhoneiro

O técnico do São Manuel, que venceu o Palestra durante a semifinal do Troféu Imprensa no último 
domingo, discutiu com o árbitro e foi expulso de campo. Mas nem por isso os jogadores ficaram sem 
orientação. Sem ninguém perceber, o técnico deu a volta no campo e ficou sobre o alambrado gritando 
para seus jogadores. Espertinho esse técnico, héim!

f r a s e

“Eu acho uma 
falta  de vergonha 
esse tipo de 
coisa. Eu mesma 
estou esperando 
o posto reabrir 
para poder me 
consultar. Tenho 
problemas nas 
pernas e não 
dá para ir até o 
Posto de Saúde 
do Núcleo 
enquanto este 
está fechado",

Maria Rosa Delfino, moradora 
da Vila Cruzeiro, sobre a 

pichação do posto de saúde

p a r a  p e n s a r

“Os covardes 
morrem várias 
vezes antes da 
sua morte, mas o 
homem corajoso 
experimenta a 
morte apenas

numa vez .
(Shakespeare)
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s a u d e
Cristiano Paccola/O ECO

Vand
Pichação pode atrasar entrega de unidade 
de saúde da Vila Cruzeiro; diretor pede 
colaboração da população com denúncias

V ITOR GODINHO

"Eu acho uma falta de 
vergonha esse tipo de coisa. 
Eu mesma estou esperando o 
posto reabrir para poder me 
consultar. Tenho problemas 
nas pernas e não dá para ir até 
o Posto de Saúde do Núcleo 
enquanto este está fechado". 
Esse é o desabafo de Maria Ro
sa Delfino, que mora em fren
te ao ESF (Estratégia Saúde 
da Família) da Vila Cruzeiro. 
A unidade estava fechada pa
ra reforma e foi pichada nes
te final de semana. Por causa 
disso, a data de inauguração -  
que seria na próxima sexta-fei
ra -  pode ser adiada para que 
seja feita uma nova pintura.

E não é somente a unidade 
de saúde que foi pichada na
quele bairro. A poucos metros 
dali um Centro Educativo, 
novinho em folha, também 
tem marcas de vandalismo. 
Com o incidente, o diretor de 
Saúde, Márcio Canepello San
tarém diz que a população 
pode ser prejudicada já que a

inauguração do posto de saú
de deve ser adiada.

"Nós estamos com a uni
dade quase pronta, uma uni
dade praticamente nova, com 
grande ampliação, ficou uma 
unidade muito interessante 
para a população e nesse final 
de semana nós fomos vítimas, 
do meu ponto de vista, de um 
ato de vandalismo. Quem sai 
perdendo como sempre é a 
população, esse dinheiro que 
vamos gastar pintando nova
mente o posto poderia estar 
sendo investido em outras coi
sas", declarou Santarém.

A unidade de Saúde da Vi
la Cruzeiro teve a parte dos 
fundos totalmente pichada. 
Os responsáveis pelo vanda
lismo aproveitaram que neste 
final de semana o guarda que 
estava fiscalizando a obra foi 
dispensado e se esconderam 
no fundo do prédio. Santa
rém informou que o vigia 
foi dispensado por que o 
sistema de alarme já está em 
funcionamento. No entan
to, apenas a parte interna do

Prédio do ESF da Vila Cruzeiro, em fase final de construção, foi pichado durante o último fim de semana

prédio é monitorada.
Santarém explicou que a 

diretoria de Planejamento 
está fazendo um orçamento 
para refazer o trabalho no 
local, mas não descartou a 
possibilidade de adiamento 
da inauguração. "Nós ainda 
não sabemos ao certo o valor, 
mas vamos tentar fazer o má
ximo possível para manter a 
inauguração na próxima sex-

ta-feira como estava previsto. 
Mas não podemos garantir 
isso", comentou.

Outros moradores tam
bém reclamaram de depre
dação. Dirce dos Santos disse 
que esse tipo de coisa é mui
to ruim para o bairro e é um 
ato de "gente que não tem o 
que fazer". Já Francismar Ma
ciel, que já teve a casa picha
da, também classificou o ato

como "coisa de quem não tem 
o que fazer".

O p r é d io
De acordo com Santarém, o 

imóvel recebeu um investimen
to de R$ 220 mil e recebeu uma 
reforma completa com troca de 
telhado, parte elétrica total
mente nova e acessibilidade.

Segundo ele, o prédio 
também foi ampliado para

comportar as duas equipes do 
programa Estratégia Saúde de 
Família que atua nos bairros 
do entorno. "Antigamente, os 
agentes de saúde ficavam em 
um local em separado das en
fermeiras e médicos o que não 
era adequado para o perfil do 
programa Saúde da Família e 
agora vão poder ficar juntos e 
prestar um serviço ainda me
lhor", destacou.

C U L T U R A

Editora bauruense lança 
livro do autor de 'Eram 
os deuses astronautas'

A bauruense 
Idea Editora lança 
em dezembro o li
vro "A História Está 
Errada" (255 pág.;
R$ 39,90), do polê
mico escritor suíço 
Erich von Dâniken, 
autor do best-seller 
"Eram os deuses as
tronautas", editado 
em 1968.

A editora parti
cipou recentemente 
do Festival do Livro 
de Lençóis Paulista, 
com o lançamen
to do livro "2012 x 
Nostradamus" (168 
pág.; R$ 32,90), do 
escritor Sérgio Pe
reira Couto, que 
analisa as principais 
profecias do final 
dos tempos.

Cheio de mensa
gens subliminares, "A História 
Está Errada" incita o leitor a 
questionar os mitos e verda
des que pontuam a história da 
humanidade. Como civiliza
ções recém-saídas da idade da 
pedra construíram monumen
tos que mesmo as avançadas 
tecnologias atuais não conse
guem produzir?

Essas e outras questões 
são colocadas no livro que a 
exemplo de outras obras do 
autor, não apresenta apenas 
respostas, mas sim estimula 
uma curiosidade e um senso 
crítico há muito adormecido 
nas pessoas.

Divulgação
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DANIKEN
Livro de Erich von Daniken questiona como 
civilizações antigas conseguiram construir 
monumento que desafiam até a ciência atual

Erich von Dâniken, que já 
vendeu mais de 62 milhões 
de exemplares e teve seus li
vros traduzidos para mais de 
30 línguas, começa o livro 
com uma explanação sobre 
o misterioso Manuscrito Voy- 
nich, um livro ilustrado que 
os pesquisadores acreditam 
ter sido escrito há 400 anos 
atrás, e que até hoje nenhum 
cientista conseguiu decifrar 
seu conteúdo.

Muitos acreditam que o 
conteúdo deste livro pode 
mudar o modo como a hu
manidade conhece sua histó
ria hoje.

e v e n t o

Ventura FM espera 20 mil 
pessoas na festa de sete anos
Ca r l o s  A l b e r t o  Du a r t e

Es p e c i a l  O ECO

A rádio Ventura FM 90,1 
espera 20 mil pessoas no 
Recinto de Exposição José 
Oliveira Prado, a Facilpa, 
no próximo domingo, 12 
de dezembro, para come
morar os sete anos da emis
sora. A expectativa dos or
ganizadores se dá em fun
ção da procura antecipada 
dos ingressos vendidos ao 
preço simbólico de R$ 5.

Para comemorar o ani
versário da rádio foram 
contatados 21 artistas, to
dos de ponta, que vão se 
revezar no palco especial
mente montado para o 
evento. "Será um evento 
eclético", explica o gerente 
da emissora, Paulo Valvas- 
sori, ao afirmar que todos 
os ritmos vão se misturar 
na festa com especial aten
ção ao sertanejo universi
tário que lidera o modis
mo atualmente.

Os artistas de Lençóis 
Paulista terão destaque es
pecial como Caio Viana, 
Lucas Ferreira, criador do 
sucesso 'Homem Apaixona
do', e Edu & Anderson, que 
depois do sucesso 'Você 
vai quebrar a cara' lançam 
a nova música 'Cadê aque
le amor. A dupla André & 
Matheus encerra o evento 
com banda ao vivo e suces-

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Dupla André e Matheus encerra o evento com sucessos conhecidos do público

sos como "Nascemos um pro 
outro", que está tocando em 
todas as rádios região.

Além dos lençoenses, se 
apresentam na festa da Ventu
ra FM 90,1 no domingo Mu
nhoz & Mariano, vencedores 
do quadro Garagem do Faus- 
tão; Roby & Roger; Rony & 
Rangel; Hugo & Thiago; Luiz 
Guilherme & Daniel; Ulis
ses & Moisés; Adair Cardoso 
com o sucesso 'Que se dane

o mundo'; Christian & Cris- 
tiano; Léo & Júnior; João Car
reiro & Capataz; Erick & Léo; 
Diego & Diego; Tanatã & Luã, 
os grupos Cascabum e Kaçam- 
ba, o cantor Maurício Manieri, 
Edson, ex-Edson & Hudson e 
o DJ Oliver K.

O show de aniversário da 
Ventura FM está programado 
para ter início às 14h e termi
nar por volta das 21h, ou seja, 
sete horas de música ininter-

rupta. No local será mon
tada praça de alimentação. 
A direção da Ventura FM 
estará recebendo um litro 
de leite para doar à Rede 
de Combate ao Câncer. Os 
portões do Recinto José 
Oliveira Prado serão aber
tos a partir das 12h. No lo
cal haverá forte esquema de 
segurança para garantir ho
ras de lazer à população de 
Lençóis Paulista e região.

O  Eco e a CVC levam você para a viagem dos seus sonhos!
Responda a pergunta e deposite esse cupom na loja C V C  de Lençóis Paulista na Rua 13 de Maio, 420, centro.

Qual agência de viagem que te leva para o Nordeste? Escolha seu destino.
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A G U DO S
Tania Morbi/O ECO

Briga de faca
Sucessão da Câmara de Agudos gera clima de guerra entre 
vereadores; Neusa e Auro brigam pela presidência da Mesa

T a n ia  M o r b i

A eleição da presidência da 
Câmara de Agudos marcada 
para a próxima segunda-feira, 
dia 13, deve ter a presença da 
Polícia Militar e de represen
tantes do Ministério Público 
da cidade. A sucessão da Mesa 
Diretora do Legislativo vem 
ganhando contornos que ul
trapassam o limite das paredes 
do prédio da Câmara. Ontem, 
na última sessão antes da elei
ção, os vereadores demonstra
ram o que se deve esperar do 
pleito da próxima segunda-fei
ra, e um requerimento pedin
do a presença de autoridades 
legais do município -  a PM 
e o MP -  demonstra o clima 
de guerra que impera entre os 
dois grupos concorrentes.

Nem o plenário lotado, 
transmissão ao vivo pela inter
net e rádio Câmara inibiram 
muita discussão, agressões 
verbais, acusações e desenten
dimentos generalizados entre 
os integrantes das duas chapas 
que disputam a presidência da 
Mesa. A polêmica começou 
com a apresentação de dois re
querimentos por Auro Apareci
do Octaviani (PMDB), candi

dato da situação à presidência, 
pedindo informações sobre 
as vereadoras Neusa Vicente 
(PPS) e Maria Antonia da Sil
va (PMDB), a Tata. O pedido 
é para que façam a prestação 
de contas da viagem, além de 
prestarem informações sobre 
a compatibilidade dos cargos 
que ocupam na administração 
municipal com os horários de 
sua atuação no Legislativo.

Na semana passada, as du
as viajaram na companhia de 
outros vereadores para São 
Paulo. Um dos requerimentos 
de Auro pede para que sejam 
apresentados comprovantes 
dos gastos com a viagem e ou
tras despesas. Neusa é a candi
data da oposição à presidência 
e o voto de Tata, ainda não de
clarado, deve definir e eleição, 
já que os demais vereadores se 
posicionaram publicamente 
sobre suas escolhas.

No outro requerimento, 
Auro pede informações sobre 
quais as atribuições das verea
doras e seus respectivos cargos, 
quais horários de trabalho das 
duas, se há compatibilidade 
de horários nos cargos ocupa
dos e entre outras coisas. Tata 
trabalha ligada à secretaria de

Saúde e Neusa à secretaria de 
Assistência Social. Ambas são 
funcionárias públicas munici
pais.

Embora as vereadoras não 
se neguem a apresentar as 
despesas e os resultados ob
tidos com a viagem, além de 
alegarem que as viagens são 
comuns entre os demais vere
adores, com custos previstos 
para isso pela Câmara, o pe
dido de Auro foi interpretado 
por outros vereadores como 
uma ameaça, em função da 
eleição da próxima semana.

Nem sempre falando ao 
microfone, às vezes protestan
do todos ao mesmo tempo os 
vereadores dos dois grupos se 
posicionaram sobre o pedido. 
Depois de muita discussão, 
o requerimento de Auro foi 
ampliado, em forma de um 
novo pedido, desta vez, feito 
por Edersom Roberto Mainini 
(PT), o Kukão, para que todos 
os gastos de vereadores com 
viagens desde 1999 até 2010 
sejam enviados pelo Executivo 
à Câmara. Os requerimentos 
de Auro e Kukão foram apro
vados.

"Isso é perseguição sim, 
senhor presidente, porque a

Auro Octaviani discursa durante sessão de ontem, observado por Kukão, Durães e Tata

vereadora Neusa é candidata 
e o voto da Tata possivelmen
te é que vai decidir quem vai 
ganhar a presidência. Então, 
é perseguição sim", disse Lu- 
ciano Durães de Vasconcelos 
(PR), que apóia a eleição de 
Neusa. Para ele, o requerimen
to de Auro demonstra uma 
forma de perseguição às duas 
vereadoras. "Vendo isso, o no
bre vereador vendo que pode 
perder, está desesperado", dis
parou Durães contra Auro.

Tata alegou que sua esco
lha entre os dois candidatos 
será imparcial e irá considerar 
o que for melhor para a cida
de. "Eu vou pelo que acho que 
vai ser melhor para esses dois

últimos anos", afirmou Tata.
Durante pronunciamento, 

Auro relembrou o apoio que 
deu a Tata, eleita pelo PMDB, 
mesmo partido seu. "Ela sabe 
o quanto eu fiz e nunca neguei 
o apoio, e transformaram todo 
carinho que tenho por ela. Eu 
só pedi três coisas porque são 
servidores municipais da Câma

ra e duas da Prefeitura", alegou.
O segundo secretário da 

Mesa, Cícero Nunes Pereira 
(PP), o Pernambuco, afirmou 
que esteve com as duas verea
doras em São Paulo e que eles 
estiveram em busca de equipa
mentos esportivos para o mu
nicípio, conseguidos na Secre
taria Estadual de Esportes.

L E N Ç O E N S E

Torcedores apoiam volta do CAL para Lençóis
V it o r  G o d in h o

Divulgação

Torcedores e integrantes 
de uma torcida organizada 
apoiam a volta do CAL (Clu
be Atlético Lençoense) para 
Lençóis Paulista. O Jornal O 
ECO noticiou no último sá
bado a possibilidade do retor
no do clube. Uma comissão 
encabeçada pelo contador e 
ex-dirigente Vicente Malavasi 
está negociando a volta. A pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) foi 
procurada por esta comissão e 
prometeu estudar o caso.

Diante da possibilidade de 
retorno do clube, torcedores e 
integrantes de uma torcida de
monstraram animação e espe
rança à reportagem de O ECO. 
João Paulo Ramos, ex-presiden
te da torcida organizada Ara
nhas Negras, disse que a volta 
do CAL é aguardada com ansie
dade pelas pessoas que gosta
vam de acompanhar o futebol.

"A notícia da volta do CAL 
repercutiu muito no meio das 
pessoas que gostavam do CAL 
e também que acompanhavam 
o futebol. O futebol é um es
porte de massa e acho impor-

Bandeira da torcida Aranha Negra, que apoia a volta do CAL

tante a cidade ter um time pro
fissional. A gente vê o amador 
levar bom público para o Bre- 
gão, mas é diferente do profis
sional. Só de disputar a série B 
do Paulistão a cidade vai ter vi
sibilidade, as pessoas vão vol
tar a ir ao estádio. Lençóis vai 
voltar ao noticiário do esporte 
regional", defendeu Ramos.

O torcedor afirmou que o 
grupo tem todo material guar
dado e, caso se concretize o

retorno do clube, vai voltar a 
atividade. "Nós temos faixa, 
bandeira, um monte de coisa 
guardada e se acontecer do clu
be voltar nós podemos voltar 
ainda mais organizados. Vamos 
fazer uma nova eleição, eleger 
nossa diretoria. A esperança é 
que isso aconteça mesmo e não 
fique só no papel", declarou.

O empresário Cláudio de 
Almeida, que por 12 anos 
atuou como jogador profis-

sional, afirma que não só é 
importante como também 
fundamental a volta do CAL 
para Lençóis. "O CAL é o 
primeiro amor da cidade e, 
por isso, as pessoas têm por 
obrigação trazê-lo de volta", 
resumiu o ex-jogador da Por
tuguesa. Mas ele advertiu que 
o clube não pode voltar da 
forma como era antes. "Dessa 
vez é preciso ter um conselho 
sério. Na minha opinião, o 
conselho deveria ter umas 50 
pessoas. Assim fica mais difí
cil de ocorrer o monopólio da 
presidência, como aconteceu 
antes", frisou.

"Hoje o futebol profissio
nal é mais exigente. A gente não 
pode ter mais jogador dormin
do embaixo da arquibancada, 
que isso é uma vergonha. Por 
isso, precisamos ter pessoas sé
rias, ilibadas, para comandar o 
clube, pessoas que entendam 
de administração, de finan
ças", finalizou Almeida.

A reportagem do jornal O 
ECO tentou entrar em conta
do com integrantes da torcida 
organizada Cabra Safado, mas 
não encontrou ninguém.

Projetos de subvenção a 
entidades foram aprovados

Apesar de toda polê
mica que tomou conta da 
maior parte da sessão, três 
projetos foram aprovados 
nessa segunda-feira 6. De 
autoria do Executivo, fo
ram aprovados dois pro
jetos que garantem a sub
venção a duas entidades 
assistenciais do município 
para o ano que vem.

O Abrigo Vicentino de
ve receber R$ 21 mil e o

Centro de Educação Infan
til Lar das Crianças R$ 42 
mil. Foi aprovado ainda a 
concessão de um título de 
Cidadão Agudense à depu
tada estadual Rita Passos 
(PV). O pedido de conces
são de uma área do Distrito 
Industrial de Agudos a em
presa Baurunutri Indústria 
e Comércio de Formulados 
foi adiado para a semana 
que vem.

Homenagem ao Sr. Milton Rodrigues
Aos QUE TIVERAM O PRIVILÉGIO DE CONVIVER COM E LE , 

QUE FO SSE APENAS NA AMIZADE, FORAM CONTEMPLADOS 

POR UM ANJO QUE DEUS COLOCOU ENTRE NÓS.

U m a  p e s s o a  e s p e c i a l  e  um  p a i e x c e p c i o n a l . P e d im o s

D ESCU LPAS AOS AMIGOS QUE NÃO PUDEMOS AVISAR DE SEU  

FALECIMENTO POIS PEGOU A TODOS DE SU RPRESA .

Q u e r e m o s  t a m b é m  a g r a d e c e r  a s  p e s s o a s  d o  n o s s o

h o s p i t a l : RECEPCIO N ISTAS, ENFERM EIRAS E MÉDICOS, 

POIS A LI TIVEMOS UM ATENDIMENTO ESP ECIA L DE 

ENTENDIMENTO À S N ECESSID AD ES.

D e  s e u s  f i l h o s : 

Z e c a , A r l e t , J u r a c i  e

JU RA N D IR, DE SUA ESPO SA

R o s a , n o r a s  e  n e t o s .

A  SAUDADE É  IMENSA E A 

DOR É PROFUNDA, MAS QUE

O Nosso S e n h o r  J e s u s

NOS CONFORTE E O

t e n h a  a o  s e u  l a d o

SEU NEGOCIOFÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFONES E ENDEREÇOS SEMPRE À MÃO O ECO

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópoiis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

anuncie
•14* 3269 3311



T R A N S I T O

Tromba-tromba
Lençóis Paulista registra 12 acidentes em quatro dias; mudanças no trânsito e 
falta de atenção de motoristas fazem aumentar número de colisões

Ca r l o s  A l b e r t o  Du a r t e

Es p e c i a l  O ECO

A Polícia Militar de Lençóis 
Paulista registrou 12 acidentes 
de trânsito nos primeiros qua
tro dias do mês de dezembro, 
média de três por dia, índice 
bem superior a média de 1,8 
acidentes por dia registrados 
antes das mudanças ocorridas 
no trânsito.

Na maioria dos casos fo
ram abalroamentos com da
nos materiais. Da uma dúzia 
de acidentes ocorridos de 1° a 
4 de dezembro, foram 10 sem 
vítimas contra dois acidentes 
com vítimas. O último envol
veu duas motocicletas e feriu 
duas vendedoras que perma
neceram em observação no 
Pronto-Socorro Municipal. O 
condutor da outra motocicleta 
envolvida no acidente fugiu.

Na avaliação do sargento 
feminino Maria Luiza Fer
reira Belato, comandante do 
pelotão da 5® Companhia da 
Polícia Militar, além da desa
tenção dos motoristas e das 
alterações no trânsito, o au
mento no número de acidente 
está relacionado também com 
a aproximação do fim do ano 
quando aumenta a circulação 
de veículos pela cidade.

"É necessário que os mo
toristas tenham atenção redo
brada nesse período", alertou 
Belato. Ela afirmou que por 
conta das mudanças ocorri
das no trânsito, por enquanto, 
a PM está apenas orientando 
os motoristas, muitos ainda 
desinformados sobre as alte
rações.

Cristiano Paccola/O ECO

Uma Blazer se envolveu em um dos acidentes registrados no dia 3; outro veículo envolvido fugiu

180 m u lt a s
Dados obtidos pelo Jornal 

O ECO/Ventura FM revelam 
que no mês passado a Polícia 
Militar fez 180 autuações de 
trânsito, média de seis multas 
por dia. Nesses dados não es
tão computadas as multas fei
tas pelo radar eletrônico, cujos

números são de conhecimen
to exclusivo da Prefeitura Mu
nicipal. Foram 80 multas mu
nicipais e 100 estaduais.

A falta do cinto de seguran
ça e dirigir falando ao telefone, 
respectivamente, lideraram as 
autuações de trânsito. O Códi
go de Trânsito Brasileiro prevê

que o condutor ou passageiro 
que deixar de usar o cinto de 
segurança deve ser punido com 
multa de R$ 127,69 e perda de 
cinco pontos na CNH. A mul
ta para quem é flagrado falan
do ao celular enquanto dirige 
é de R$ 85,13 e quatro pontos 
na carteira de habilitação.

m a r i m b o n d o

Brasil perde para Paraguai, 
mas conquista título

Divulgação

Equipe Brasil perdeu jogo, mas ganhou campeonato

Pelo segundo jogo da 
final do Campeonato de 
Futebol de Campo Sênior B 
(nascidos entre os anos de 
1970 e 1981) -  Troféu Car
los Alberto Baptistella, reali
zado na manhã do domin
go 5, no campo do Clube 
Esportivo Marimbondo, a 
equipe do Brasil, do capitão 
Marcelinho Lourenço, foi 
surpreendida pelo Paraguai, 
do capitão Paulinho da Sal- 
ca, ao ser derrotada pelo 
placar de 2 a 1. Mesmo com 
a derrota, o Brasil ergueu o 
caneco de campeão, pois na 
primeira partida da final, 
que aconteceu no domingo 
28 de novembro, o Brasil 
goleou o Paraguai por 4 a 1.

No jogo do último do
mingo, os dois gols do Para
guai foram concluídos pelo 
jogador Nazão. O atleta Fa- 
brício de Oliveira descontou 
para o Brasil. Na disputa do 
terceiro lugar, a França, do 
capitão Celso Pini, levou a 
melhor ao bater a Itália, do 
capitão Wande Moretto, por 
5 a 3. A partida aconteceu no 
domingo 28 de novembro.

Após a final, aconteceu a 
cerimônia de entrega de tro
féus e medalhas para as três 
primeiras colocadas. Além

do artilheiro, melhor goleiro, 
melhor jogador e revelação. 
O troféu de artilheiro ficou 
com os atletas Marcelinho 
Lourenço (Brasil) e Nazão 
(Paraguai) que durante toda 
a competição concluíram 16 
gols. Já o de melhor goleiro 
foi conquistado por Gabriel 
Morales (Portugal) e Elean- 
dro de Lima (Espanha). O 
jogador Nilson Sobral (Bra
sil) foi escolhido como o me
lhor jogador e Daniel Ferreira 
Filho o jogador revelação. A 
cerimônia contou com a pre
sença dos filhos do patrono 
do campeonato, Carlos Al
berto Baptistella (em memó
ria), Luiz Geraldo Santos Bap- 
tistella, o Gejo, e Ana Cecília 
Santos Baptistella, a Ciça, do 
presidente do CEM, Cláudio 
de Souza Matta, e dos mem
bros da diretoria, José Cláu
dio Laurindo, o Abobrinha, e 
Carlos Renato Athanásio.

Depois da premiação, 
teve um almoço de con
fraternização que reuniu 
cerca de 700 pessoas que 
puderam curtir as apresen
tações das duplas André & 
Matheus, Edu & Anderson, 
Nino & Fernando e Caver
na & Cássio. Houve ainda o 
sorteio de vários brindes.

MST

Fazenda Mamedina deve ser 
reintegrada nos próximos dias

Cerca de 30 pessoas, mem
bros do MST (Movimento dos 
Trabalhadores Rurais Sem Ter
ra), invadiram a fazenda Ma- 
medida, em Borebi, na noite 
da última quinta-feira, 2 de 
dezembro, e montaram barra
cas no local, segundo informa
ções da Polícia Militar que foi 
acionada e acompanhou toda 
movimentação. O grupo que 
invadiu a fazenda estava nas 
proximidades do antigo assen
tamento Noiva da Colina.

A fazenda, segundo o capi
tão Alan Terra, pertence à famí
lia Oliveira Lima, e embora o 
MST a considere improdutiva a 
área tem plantação de madeira, 
cana-de-açúcar e pasto. "Mas 
essa é uma questão para a Justi
ça", afirmou o oficial, ao acres

centar que nos próximos dias 
diversas instituições estarão 
mobilizadas para a reintegração 
de posse, entre elas a Polícia Mi
litar com viaturas, homens e até 
o helicóptero Águia da PM.

No início do mês passado, 
60 policiais da Companhia de 
Força Tática de Bauru e da 5® 
Companhia da Polícia Militar 
de Lençóis Paulista participa
ram da reintegração. As cerca 
de 80 pessoas que estavam 
acampadas há 45 dias saíram 
pacificamente. Os integrantes 
do MST reivindicam o local ao 
Incra (Instituto Nacional de Co
lonização e Reforma Agrária). 
Segundo eles, a fazenda Mame- 
dina integra o chamado Núcleo 
de Colonização Monção, que 
pertence à União.

COMUNICADO
A empresa MACRISOL COM. E PARTICIPAÇÕES LTDA., situada no ende
reço Rua José do Patrocínio, 500 - Lençóis Paulista - SP, inscrita no CNPJ sob 
o n° 02.352.352/0001-31 e Inscrição Municipal n° 9008. Comunica o extravio 
de talões de prestação de serviço série G - da nota n° 001 a 1500. Não se res
ponsabilizando pelo uso indevido.

ijpl Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista |iii(
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Aviso de Licitação -  Pregão n° 180/2010 -  Processo n° 278/2010
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são Objeto: Aquisição de barras de ferro (cobertura do Varejão). Tipo:
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea

Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 17 de
Decreto 323 de 30.11.2010............Designa Silmara de Lima para movimentar
a conta Poderes Públicos- Obras, no período de 13 de dezembro de 2010 a 9 dezembro de 2010 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível

de janeiro de 2011. no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Pal-

Portaria 1728 de 6.12.2010.............Exonera Odair José de Sousa Cardoso do meiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax

cargo de Técnico em Informática-pedido. 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 06 de dezembro de 2010. JOSÉ DE-

Portaria 1729 de 6.12.2010.............Exonera Ariane Jaqueline da Silva do car- NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.
go de Agente Comunitário de Saúde-pedido.
Portaria 1730 de 6.12.2010.............Nomeia Vergilio Correa da Silva para o
cargo de Motorista.
Portaria 1731 de 6.12.2010.............Nomeia José Antonio da Silva para o cargo PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
de Agente Escolar- Alfredo Guedes. DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE
Portaria 1732 de 6.12.2010.............Nomeia Ariadine Cristina da Silva para o LICITAÇÃO
cargo de Agente de Saúde.
Portaria 1733 de 6.12.2010.............Nomeia Rita Rosangela de Oliveira para o IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Munici-
cargo de Agente de Saúde. pal de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram confe-
Portaria 1734 de 6.12.2010.............Nomeia Andresa Marieli de Castro para o ridas por lei, ratifica o pagamento ao 12° Cartório de Notas, inscrito
cargo de Agente de Saúde. no CNPJ/MF sob n.° 45.565.371/0001-59, para Lavradura da Escritu-
Portaria 1735 de 6.12.2010.............Nomeia Alessandra Cristina P. Prenhaca ra Pública de Doação de imóvel destinado ao Senai, no valor de R$
para o cargo de Agente de Saúde. 10.413.23 (dez mil, quatrocentos e treze reais e vinte e três centavos),
Portaria 1736 de 6.12.2010.............Nomeia Francine Ribeiro Batista para o formalizada através da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.°
cargo de Agente de Saúde. 009/2010, Processo n.° 272/2010, com fundamento no disposto no arti-
Portaria 1737 de 6.12.2010.............Nomeia Eliana Flores Soares da Cruz para
o cargo de Agente de Saúde.
Portaria 1738 de 6.12.2010.............Nomeia Rodolfo Gamaliel Souza de Oli-
veira para o cargo de Técnico em Informática. Publique-se, como condição de eficácia do ato.

Lençóis Paulista, 30 de novembro de 2010.
Lençóis Paulista, 6 de dezembro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI
Diretora Administrativa Prefeita Municipal

P u b lic ad o  n o  jo rn a l O  E co , n o  d ia  7  de d ez em b ro  de 2010. N a  p ág in a  A 6. V alor d a  p u b licaçã o  R $  202,313.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


C O P A  i m p r e n s a

Briga pelo bicampeonato
São Manuel e Expressinho disputam o título da Copa Imprensa no próximo 
domingo 12, às 10h, no estádio do Bregão; times também disputam artilharia

Vitor Godinho/O ECO

Lance da partida entre Expressinho e Santa Luzia, realizado no último domingo, definiu uma das vagas na final da Copa

FUTSAL
Pelo Campeonato de 

Futsal dos Servidores Pú
blicos -  Troféu José Adal- 
to de Araújo, promovido 
pela ASP (Associação dos 
Servidores Públicos) em 
parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação, 
na tarde do sábado 4, no 
ginásio de esportes An- 
tonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, a Saúde goleou 
o SAAE pelo placar de 9 a 
5. Marcaram para a Saúde, 
Felipe Capello (4), Caio 
(3), Railson e Rony. Os 
atletas Alex (3), Wellison 
e Elieder diminuíram para 
o SAAE. No outro jogo da 
rodada, o Paço Municipal 
bateu a Informática por 6 
a 1. Os gols do Paço foram 
concluídos por Luiz Fer
nando (2), Lucas (2), Fer
nando e Diego. O jogador 
Matheus descontou para a 
Informática. Completan
do a rodada, com gols de 
Alexandre Peres (5), Wag
ner (2), Paulo Ricardo (2) 
e Adolfo Martini, a Edu
cação venceu o Cemitério 
por 10 a 2. Os dois gols do 
Cemitério foram assina
lados por Ronaldo. Hoje, 
às 20h15, no Tonicão, a

Cooperserv encara o Paço 
Municipal. Na partida de 
fundo, o Meio Ambiente 
pega a Informática. Já na 
quinta-feira 9, às 20h30, 
tem confronto entre Edu
cação e SAAE.

a r e ia
A Associação de Mora

dores de Bairro da Cecap/ 
Fiesp avisa que a reunião 
que seria realizada ho
je, com os dirigentes das 
equipes que participarão 
da 4® Copa Sport Shoes/ 
Jornal O ECO de Futebol 
de Areia -  Troféu Francis
co Dionizio da Silva, o Pa- 
chico, foi transferida para 
esta quarta-feira 8, a partir 
das 20h, na sede da enti
dade. O evento tem início 
previsto para domingo 
19 de dezembro, no cam
po de futebol de areia da 
Praça Maria Batista dos 
Santos, no bairro Cecap/ 
Fiesp. A competição é pro
movida pela Associação 
de Moradores de Bairro da 
Cecap/Fiesp em parceria 
com a Diretoria de Espor
tes e apoio da Loja Sport 
Shoes e vereador Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho.

Manoel dos Santos Silva

Expressinho e São Manuel 
brigam pelo título Copa Im
prensa de Futebol Amador -  
Troféu Jornal O ECO - e tam
bém pela artilharia. A decisão 
será no próximo domingo, 
dia 12, no estádio municipal 
Archangelo Brega, o Bregão. A 
competição é promovida pe
la Liga Lençoense de Futebol 
Amador com apoio da Prefei

tura de Lençóis. As equipes de 
São Manuel e do Expressinho 
brigam ainda pelo bicampeo- 
nato da competição. O time 
sãomanuelense é atual o atu
al campeão. O Expressinho 
conquistou o título em 2002. 
Outro ingrediente especial 
que vai apimentar a decisão 
é a briga pela artilharia. Até 
o momento, o artilheiro é o 
jogador Rodolfo José da Silva, 
de São Manuel, com seis gols,

seguido de Rodrigo Berto e Jo- 
simar, ambos do Expressinho, 
com cinco gols marcados.

São Manuel se garantiu pe
la segunda vez consecutiva na 
final da Copa ao bater o Pales- 
tra/Escritório Ventura/Padoka 
na manhã do domingo 5, no 
Bregão, pelo placar de 3 a 0. 
Os gols foram concluídos na 
etapa final de jogo. O atleta 
Marcos Rogério abriu o placar 
aos 15 minutos. Aos 29 mi

nutos, Rodolfo José empatou 
e no minuto final de partida, 
aos 45 minutos, Vanderval 
decretou a vitória e a classifi
cação para a final do time de 
São Manuel. O jogo teve a ar
bitragem de Valdeci Mariotto, 
auxiliado por Adilson Berto e 
Fabiano Aparecido da Silva.

Já o Expressinho assegurou 
vaga para a final ao vencer no 
clássico a forte equipe da San
ta Luzia por 1 a 0. O único

gol da partida foi assinalado 
aos 38 minutos do segundo 
tempo pelo jogador Josimar. 
As duas equipes proporciona
ram ao grande número de tor
cedores presentes ao estádio 
um bom futebol. Tanto Santa 
Luzia como Expressinho cria
ram inúmeras oportunidades 
de gols, mas no apito final do 
juiz Adilson Berto quem con
quistou o direito de disputar a 
final foi o Expressinho.

Para o diretor da Liga, o 
ex-jogador do CAL (Clube 
Atlético Lençoense) Cláudio 
Abade, o nível disciplinar me
lhorou muito nesta edição da 
Copa. "Para mim, a surpresa 
foram as equipes de Lençóis 
que se fortaleceram. Espero 
nesta final um jogo bom, que 
vai ser decidido pelos jogado
res técnicos que as duas equi
pes têm na linha de frente", 
comentou Abade.

f u t s a l

Atitude goleia Avassalador e fica com  
o título no Jardim Nova Lençóis

Equipe da Atitude, equipe campeã de futsal da Nova Lençóis

A Atitude goleou a agremia
ção Avassalador pelo placar de 
6 a 2 e conquistou o título do 
Campeonato de Futsal -  Troféu 
Doutor Fábio Giacomini Flosi". 
A final aconteceu na manhã do 
domingo 5, na quadra poliespor- 
tiva Vicente Ferraz da Silva, no 
Jardim Nova Lençóis. Marcaram 
para a Atitude, Rodolfo Vieira 
(2), Adriano Alexandre, Diego 
Teodoro, Rafael da Silva e André 
Stoppa. Os atletas Diego da Silva 
e Ricardo Lourenço diminuíram 
para o time Avassalador. Na dis
puta do terceiro lugar, o troféu 
ficou com o Paulistano que bateu 
a Nova Lençóis por 2 a 1. Marlon 
Morgano e Fransley descontou 
para o time Avassalador.

No final do evento houve a 
cerimônia de entrega de troféus 
e medalhas para as três primei
ras colocadas. Além do artilhei
ro e melhor goleiro. O artilhei
ro da competição foi o jogador 
Diego Rafael da Silva (Avassa- 
lador) com 13 gols. O goleiro 
Eduardo Oliveira da Silva (Ati
tude) foi premiado com o tro
féu de melhor goleiro. O evento 
contou com a presença do dire
tor de esportes, José Lenci Neto,

e do ex-prefeito e diretor do SA
AE (Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto) José Antonio Marise.

O presidente da Associação 
de Moradores de Bairro da No
va Lençóis, Jardim das Nações 
e Chácara Sossego, Aparecido 
Pereira de Moraes, o Cidinho, 
organizador do campeonato 
agradece ao diretor de esportes 
José Lenci Neto, árbitros e me-

sários pelo apoio. "Gostaria de 
agradecer a todos pelo apoio 
que nos deram durante todo 
o campeonato, aos patrocina
dores e a população que em 
todos os jogos compareceu em 
grande número para prestigiar 
o evento", agradeceu Cidinho.

O campeonato teve início no 
dia 16 de outubro e contou com 
a participação de 16 equipes.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Apesar dos pesares, nun
ca deixei de torcer. Ainda 
mais no que se refere 
ao Corinthians. Sempre 
sofrido e chorado. Co- 
rintiano é assim mesmo, 
paixão eterna. Vamos 
Timão que no ano que 
vem tem mais". MÁRCIO 
MOREIRA, soldador

DE NATAL
PROESTE - DIVELPA

Cinto de segurança pode salvar vidas.
Veículos seminovos com IPVA2011 e transferência grátis para venda sem desconto e sem troca; 1 ano de
garantia válido para veículos acima de 2006 e com no máximo 100.000 Km e de acordo com a s normas do _ _  _ _  ^
manual de seguro; Celta Life 2 portas básico e pintura sólida 2010/2011 a partir de R$24.800,00 ou 72 E 3  ■ I

iBAMA parcelas de R$599,00 através dp Leasing Itaú, sujeito a aprovação de crédito. C lassic 2010/11 básico e b  v  I b
WMOLQ&iDO pintura sólida por R$26.990,00 ou 72 parcelas de R$599,00 através de Leasing Itaú, com entrada de DIVELPA-LEN ÇÓ IS PTA.

R$1.900,00. Para outros planos, consulte nossa equipe. Promoção válida de 6/12/2010 a 23/12/2010 ou C H E V R D L E T
enquanto durar o estoque. O s veículos Chevrolet estão de acordo com o PR O CO N V E - Programa de Controle 

de Poluição do Ar por Veículos Automotores. Preserve
a vida. Use cinto de segurança Adríano A. Foganhoü, 580' Distrito Industrial Fone 14 3269.1581 www.proeste.com.br

http://www.proeste.com.br
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Destak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SA N T^LA R A
Materiais Elétricos

PROMOÇÃO
CABOS FLEX 

1,5MM R$ 0,39/M 
2,5MM R$ 0,58/M 
4,0MM R$ 0,97/M 
6,0MM R$ 1,43/M 
10,0MM R$2,50/M 
16,0MM R$3,90/M

CORDÃO PARALELO 
2X0,50MM R$0,38/M 
2X1,00MM R$0,64/M 
2X1,50MM R$0,87/M 
2X2,50MM R$l,28/M 
2X4,00MM R$2,04/M

Loja 1: Avenida Brasil, 583 
Centro - Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus 
Km 112 - Fone: (14) 3269-7777

giro
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O fim de semana tirou muita gente 
bonita de casa. Muitos se encontraram 
na Cia da Esfiha, Quero Mais e Pizzaria 
Prâmio. Confira!
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Gilberto e Anderson
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Robert, Lucas, Bruna e Alessandro
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João, Vitor e Beatriz
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